

Zeitraum: Januar

Nach den Weihnachtsferien gab es einige Mails zu beantworten und für die kommende UV-Sitzung, am Ende des Monats, gab es wieder mehr Nominierungen und Verkehr zu bearbeiten. Unsere Beratungszeiten wurden normal wieder angeboten und eingehalten. UV-Sitzung verlief glatt.

Zeitraum: Februar

Semesterferien, also gab es dementsprechend wenig Mails zu beantworten und unsere Beratungszeit ist in dieser Zeit auch entfallen.

Zeitraum: März

Die Mails wurden wieder fleißig beantwortet. Zu unseren Beratungszeiten ist niemand erschienen. Dazu hatten wir ein Vernetzungstreffen mit den verschiedenen StV'en, wo verschiedenes Besprochen . Es ging z.B um den neu angelegten Ordner, der für alle StV'en zu Verfügung steht, in den alle Dokumente, der StV'en selber, etc. sich besser dokumentieren lassen für zukünftige Übergaben und Übersicht im allgemein.

Zeitraum: April

Wöchentliche Beratungszeiten wurden wahrgenommen und haben vereinzelt auch stattgefunden (z.b StV Powi) . Sonst wurden wieder viele Mails beantwortet.

Zeitraum: Mai

Viel E-Mail Verkehr im Monat vor der UV-Situng. Zudem gab es wieder ein Vernetzungstreffen mit den StV'en. Ca. 15 Leute waren anwesend und verschiedene Sachen wurden thematisiert. Es ging z.B darum, wie man Studierende für StV'en begeistern kann bzw. zum Wählen und interesse zeigen animiert. Videos drehen standen im Raum und Ideen wurden ausgesprochen.

Zeitraum: Juni

Im Berichtszeitraum fanden vorwiegend administrative Tätigkeiten und die Beantwortung von E-Mail-Anfragen statt.

Ein bedeutendes Ereignis war die Sitzung der Universitätsvertretung (UV) Anfang Juni. Im Rahmen dieser Sitzung kam es zu einem Wechsel des Referenten im Basisreferat. Die neue Referentin wurde ordnungsgemäß in ihr Amt eingeführt und übernahm die laufenden Projekte und Aufgaben des Referats.

Der E-Mail-Verkehr nahm einen Großteil der Arbeitszeit in Anspruch. Es wurden zahlreiche Anfragen von Studierenden zu unterschiedlichen Themen bearbeitet.